



Pièces	4 Pièces
Superficie	190 m²
Référence	785
Prix	1 699 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice / penthouse belle époque appartement 4 pièces terrasse vue panoramique du cap de nice a l'aéroport vue mer ! Une vue époustouflante de nice la mer et le cap de nice en pleins centre-ville. Situé au Cœur du quartier des baumettes, au sein d'un immeuble de 1914 dans une résidence sécurisé moderne de standing avec concierge et ascenseur. Superbe appartement 4 pièces de 155m2 loi carres, en penthouse dernière étage, bénéficiant d'une terrasse ensoleillé de par son exposition sud, sud-est, et sud-ouest, traversant, entièrement rénové, baies vitrées aluminium coulissantes, avec des plafonds de ...

Nice / belle époque penthouse 4-room apartment terrace panoramic view of the cap de nice at the airport sea view! A breathtaking view of nice the sea and the cap de nice in the city center. Located in the heart of the baumettes district, in a 1914 building in a modern secure luxury residence with concierge and elevator. Superb 4-room apartment of 155m2 carres law, in a top floor penthouse, benefiting from a sunny terrace due to its south, south-east and south-west exposure, crossing, completely renovated, sliding aluminum bay windows, with higher ceilings 3m high. It consists of a spacious ...

BOND RIVIERA / IMMO CAFÉ

16 av Felix Faure - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



